



VERLAG KARL ALBER



Fortschritt

Herausgegeben von Karl Heinz Hoffmann und
Nikolaus Korber

2023, 232 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-495-99883-0

(Grenzfragen, Bd. 45)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99883-0

„Der Fortschritt“ ist ein schillerndes Konzept, mit dem Entwicklungen in allen Bereichen des Lebens beschrieben werden. Von besonderem Interesse ist der Fortschritt in den Wissenschaften, wo er sich etwa in den Naturwissenschaften und der Technik in Innovationen zeigt. Ob man auf den Fortschritt vertraut und hoffnungsvoll in die Zukunft schaut oder sich nach einer goldenen Vergangenheit zurücksehnt und dem Fortschritt misstraut, hängt vom Betrachtenden ab. Die modernen Wissenschaften sind vom Hoffen auf Fortschritt und neue Erkenntnisse nicht zu trennen. An Bei-

spielen aus unterschiedlichen Wissenschaften wird der Fach-Fortschritt betrachtet. Zudem wird auch das Wissenschaftsumfeld in Form der Wissenschaftskommunikation und Wissenschaftsförderung in den Blick genommen.

Mit Beiträgen von

Thomas Heinemann, Gregor Maria Hoff, Wim Kösters, Ulrich Lüke, Gregor Nickel, Thomas M. Schmidt, Jörg Siekmann, Manfred Stöckler und Eva-Maria Streier.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Fortschritt

Edited by Karl Heinz Hoffmann and Nikolaus Korber

2023, 232 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-495-99883-0

(Grenzfragen, vol. 45)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99883-0

'Progress' is a dazzling concept used to describe developments in all areas of life. Progress is of particular interest in the sciences, where it manifests itself in innovations in the natural sciences and technology, for example. Whether one trusts in progress and looks hopefully into the future or longs for a golden past and distrusts progress depends on the observer. Modern science cannot be separated from the hope for progress and new knowledge. In this book, examples from different sciences are used to look at progress in those

fields. In addition, the scientific environment, in the form of the communication and promotion of science, is also taken into account.

With contributions by

Thomas Heinemann, Gregor Maria Hoff, Wim Kösters, Ulrich Lüke, Gregor Nickel, Thomas M. Schmidt, Jörg Siekmann, Manfred Stöckler and Eva-Maria Streier.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

